

### 105 Originalarbeiten

- 105 Prophylaxe thromboembolischer Komplikationen in der Unfallchirurgie mit niedermolekularem Heparin. Klinische Ergebnisse nach Anwendung bei über 11 000 Patienten  
*M. E. Wenzl, W. Hasse, K. Seide, D. Wolter*

- 111 Gliedmaßenhalt oder Amputation bei chronischer Osteitis am Unterschenkel: Psychosoziale Folgen eines protrahierten Behandlungsverlaufes  
*G. O. Hofmann, M. Nikutta, E. Pöppel*

### 124 Traumatologische Spezialdisziplin

- 124 Häufigkeit und prognostische Bedeutung der traumatischen Subarachnoidalblutung  
*H.-E. Vitzthum, J. Pietrzik*

### 129 Plastische und Handchirurgie

- 129 Messung von Bewegungsumfängen, Sensibilität, Volumen, Kraft und Funktion der Hand  
*M. Haerle, G. Schmidt, H. E. Schaller*

### 137 Varia

- 137 Belastungsstabile Osteosynthese der opening-wedge-Osteotomie des Tibiakopfes – Präliminärer Bericht und Literaturübersicht  
*G. Spahn, R. Wittig*

### 105 Originals

- 105 Prophylaxis of Thromboembolic Complications in Orthopedic Surgery by an Low Molecular Heparin – Clinical Results of More than 11 000 Patients  
*M. E. Wenzl, W. Hasse, K. Seide, D. Wolter*

- 111 Chronic Osteitis of the Lower Limb Amputation or Reconstruction and their Rehabilitation Outcome  
*G. O. Hofmann, M. Nikutta, E. Pöppel*

### 124 Interdisciplinary Traumatology

- 124 Frequency and Prognostic Significance of Traumatic Subarachnoid Haemorrhage  
*H.-E. Vitzthum, J. Pietrzik*

### 129 Hand Surgery and Plastic Surgery

- 129 Standard Measurements Assessing Hand Function  
*M. Haerle, G. Schmidt, H. E. Schaller*

### 137 Miscellaneous

- 137 Stable Osteosynthesis During „Opening-Wedge-Osteotomy“ of the Tibial Head in the Treatment of Varusgonarthrosis – Preliminary Report and Review of the Literature  
*G. Spahn, R. Wittig*